



## Lundin proyecta una inversión de unos US\$ 7.000 millones para dos mega proyectos en San Juan

Tras la asociación del grupo canadiense Lundin con BHP, el gigante australiano dueño la chilena mina Escondida –el yacimiento de cobre más grande del mundo–, las compañías ya proyectan un desembolso de entre US\$ 6.000 millones y US\$ 7.000 millones para avanzar en el desarrollo de dos proyectos de cobre y plata que comparten en la provincia de San Juan.

Pablo Mir, abogado de Lundin Mining y socio de

Bofill Mir, expuso que el desembolso se destinaría solo a Filo y Josemaría que, según estimaciones, tienen proyectado entrar en producción en 2030. El ejecutivo destacó que el RIGI, el régimen que creó el Gobierno de Javier Milei para promover las grandes inversiones en sectores estratégicos, fue "un gran incentivo para tomar la decisión de ir hacia adelante". En este sentido, destacó la rápida adhesión de la provincia de San Juan a la norma.

